
みわ陽子議員の討論 

 

令和５年度江南市下水道事業会計予算について 

先ほどの討論でも述べましたが、災害級の物価高の中、江南市下水道事業会計は令和５年度に 

18.7％もの大幅な値上げを予定し、下水道使用料金は令和４年度予算に比べて 7,882 万円の

増収を見込んでいます。 

しかし、下水道の水洗化率は 70％程度で、下水道供用開始区域の３割が接続いただいていませ

ん。来年度やや供用開始地域が広がるものの、排水戸数予定は 14,300 戸で、市内 3 分の 1 程度

しか接続されていません。 

４月からの大幅値上げで水道・下水道代が払えなくなって、水道を止められる家庭がでるのでな

いか、と危惧しています。そのようなことが起きれば命にかかわります。 

 

まずは水洗化率を上げるため、また物価高騰対策としても、今値上げすべき時ではありません。 

まだ、整備が完了せず、多くの管きょ布設費などがかかるのはしかたがないことですが、下水道

につないでいるわずか一部の市民だけにそれらの費用を負わせるのは筋が通らないことであると

考えます。 

よって大幅値上げを組み込んだ令和５年度の下水道事業会計には反対いたします。 


